

# *Dirigente del béisbol mundial visitó academia provincial de La Habana*

---



La Habana, 18 ene (RHC) El presidente de la Confederación Mundial de Béisbol-Softbol (WBSC), Francisco Fraccari y la delegación que lo acompaña visitaron la academia provincial de béisbol de La Habana ubicada en el Estadio Santiago Changa Mederos de la ciudad deportiva capitalina.

Durante el recorrido por las instalaciones el directivo estuvo acompañado por el vicepresidente primero del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), Raúl Fornés Valenciano; la directora de relaciones internacionales del organismo, Gisleydi Sosa; el comisionado nacional de la

pelota cubana, Juan Reinaldo Pérez, y el director de deportes en la capital; Ariel Darias Álvarez.

Fraccari recibió una amplia información sobre las características de la academia, reconoció el potencial de sus instalaciones y destacó que el INDER y la federación cubana pueden abrir una academia no solo nacional sino también internacional, porque existe suficiente espacio con las condiciones básicas para crearla, aunque hay muchas cosas por hacer aún.

El distinguido visitante pudo observar además el gimnasio de preparación física del estadio, el comedor y otras áreas.

Por su parte, Fornés le comentó la disposición de Cuba en aceptar proyectos para el buen desarrollo del béisbol en la isla.

Hoy concluye la visita de Fraccari en la mayor de las Antillas, la cual valoró de muy positiva y alegó que nuestro país puede mejorar sus resultados.

Durante su estancia el federativo y la delegación que lo acompañan han participado en las actividades por el Aniversario 60 del inicio de nuestras series nacionales, visitaron la provincia de Cienfuegos, e intercambiaron con dirigentes del movimiento deportivo cubano.

Tomado de ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/283183-dirigente-del-beisbol-mundial-visito-academia-provincial-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**